



Mondanités.

C'est le moment par excellence des concerts; après la mi-carême on ne danse réellement plus, et il n'est permis de se réunir que sous prétexte de musique; mais que l'on use de ce bon prétexte...

Concert du matin, concert du soir, concert de charité, concert spirituel, il y en a de toute espèce et pour tous les goûts. Il faut savoir bien fermement se boucher les oreilles et fermer sa bourse pour ne pas s'apercevoir de quelque peu d'ailleurs...

Les fiancailles de Mlle Allys Laroussini avec le Dr Emmanuel J. Senn, de Chicago, sont officiellement annoncées.

Une matinée complimentera sera donnée par le Elite Mandolin Club, sous la direction du Prof. Henry Wehrmann, samedi le 7 avril 1900, à 3 p. m. à la Salle Grunewald.

Le séjour de Mme Boyd Goodrich chez Mme Boykin Boone à la Mobile a été l'occasion d'un grand succès, plus brillant que les autres.

Samedi dernier un lunch des plus élégants lui était offert à South West End par M. et Mme Paton. Le jeudi suivant Mme Boykin Boone donnait en son honneur une musicale qui a été un "succès" d'été.

Le mariage de Mlle Rosetta Rosenfeld et de M. Albert Lob sera célébré mercredi soir à 7 heures 30, à la résidence des parents de la mariée, M. et Mme A. Rosenfeld, 1204 rue Magasins.

M. et Mme Honoré Dessommes et leur famille partiront au mois de juin pour Liverpool, où, très probablement, ils fixeront leur résidence.

Mme Boyd Goodrich et Miss Young sa fille sont arrivées jeudi soir à la Mobile, où elles ont fait un séjour des plus agréables chez Mme Boykin Boone.

La fête qui sera donnée au profit des sourds-muets de Chinchuba aura lieu à la salle de l'Union Française le 5 mai.

Mlle Magda Layton s'embarquera dans les premiers jours de mai pour l'Europe, où elle va passer l'été.

M. et Mme Geo. Q. Whitney visiteront l'Exposition de Paris au cours de l'été.

Le gén. W. J. Behan est reparti pour Whitecastle, Lne, la semaine dernière.

M. et Mme Arthur McGulirk et leurs enfants passeront l'été à Mandeville.

M. et Mme H. Brutator sont partis pour New York mercredi.

M. E. Sabourin, de Baton Rouge est arrivé récemment à la Nouvelle-Orléans, où il a l'intention de s'établir.

Mme L. N. Brunswick ira bientôt passer quelques jours à Chinchuba avec sa petite fille.

Mme J. A. Johnson, qui était depuis trois mois chez sa sœur Mme Reuben Bush, a regagné hier sa demeure à Chicago.

Mlle Elizabeth Churchill est en est en visite chez Mlle Emma Louise Wright, à Natchez, Miss.

Mlle Louise Rainey, Mlle Etta Brunswick et Mlle Maud Rainey viennent de passer quelques jours à la résidence d'été de la famille Rainey à De Buys, Miss.

L'EXECUTION

Deux Leaders philippins.

Washington, 31 mars.—L'exécution de Morales et de Gonzales, des leaders philippins, marquée, dit-on au département de la guerre, l'inauguration d'une nouvelle politique dans les Philippines. Ce sont les premières exécutions capitales par ordre des autorités militaires dans les cas de naufs ou autres condamnées par des commissions de l'armée organisées d'après les règlements de guerre.

Morales et Gonzales avaient été convaincus du meurtre de Philippins par une commission militaire et condamnés à être pendus près de Bayanbang le 30 mars, et les dépêches d'hier établissent que la sentence a été exécutée.

Aucun rapport officiel de ces affaires n'est encore arrivé au département de la guerre, et on dit que le général Otis a agi entièrement sous sa propre responsabilité, d'après l'autorité qui lui est conférée par les statuts de guerre.

Il y a eu d'autres cas de condamnation à mort par des commissions militaires, mais jusqu'à la sentence n'aurait pas été exécutée. Tous les cas précédents avaient été soumis au Président pour une décision finale, et chaque sentence avait été commuée en celle de prison à perpétuité.

D'après les fonctionnaires législatifs du département de la guerre l'insurrection des Philippines équivalait à un état de guerre, et, à ce point de vue, le général Otis a agi dans la limite de son autorité en ordonnant l'exécution des deux Philippines sans autorité spéciale du Président.

Il est admis que l'intention du général Otis, en ordonnant l'exécution, a été indubitablement de mettre fin au brigandage dans les Philippines, mais quelques officiers prudents craignent que cette double exécution compromette la sécurité des prisonniers américains actuellement sous leurs mains des insurgés.

Passagers de marque. New York, 31 mars.—Par le transatlantique Messaba sont partis aujourd'hui de New York pour Londres, Ching Pom Ye, ministre de Corée, Chong Ki Ye et Chong We Ye, ses fils, Nam Pil Cu et Kim Do Il, ses secrétaires.

M. Ye, qui est un des plus éminents diplomates de Corée, est rappelé de Washington pour représenter son pays à Berlin, à Paris et à St-Petersbourg.

M. Tam Ye, secrétaire de la légation de Corée à Washington, s'occupera des affaires jusqu'à l'arrivée du successeur de M. Ye.

Une statue de Bismarck. Berlin, Allemagne, 31 mars.—L'inauguration d'une statue de Bismarck a eu lieu aujourd'hui à Mannheim. Le grand duc de Bade était présent.

Les Américains en Corée. Washington, 31 mars.—Le consul général des Etats-Unis à Seoul, Horace N. Allen, écrit au département d'être relativement aux nombreux jeunes gens qui ont quitté récemment l'armée des Etats-Unis et sont venus en Corée pour demander des places d'instructeurs dans l'armée de ce pays.

Le consul dit que leurs requêtes sont inutiles, le gouvernement américain ayant annoncé son intention de se dispenser de l'aide de l'étranger.

Le consul ajoute qu'il n'y a dans les mines et les chemins de fer de l'occupation que pour les natifs.

Les droits de douane sur "La Sainte Famille" de Rubens. New York, 31 mars.—L'estimateur général des douanes Howell annonce aujourd'hui sa décision dans l'affaire du tableau de Rubens, "La Sainte Famille", qui a été importé aux Etats-Unis à un valeur déclarée de 132,000 francs.

Or, ce tableau a été vendu à Londres à un prix beaucoup plus élevé, et les autorités de la douane l'ont retenu pour être estimé de nouveau.

LE CATARRHE UNE CALAMITE NATIONALE.

[Des membres distingués du Congrès doivent leur santé à Pe-ru-na.]



INTERIEUR DE LA SALLE DU SENAT DES ETATS-UNIS.

Notre nation traverse une grande crise politique. La question suprême en considération devant notre Congrès est de savoir si notre politique nationale favorisera, ou, si elle tendra à l'écart des complications internationales. L'attention du monde entier est fixée sur nous.

Les délibérations de notre Congrès ont une importance internationale. Mais cette considération n'affecte que notre bien-être extérieur. Nos problèmes domestiques ne sont pas moins importants. Nous avons devant nous des questions sérieuses qui ne se rapportent qu'aux intérêts du pays.

Et la première de toutes est la santé de notre peuple. Le catarrhe est devenu une calamité nationale. Ses ravages s'étendent d'un océan à l'autre. Plus de la moitié de la nation en est atteinte. Le sujet est devenu si sérieux qu'il n'appartient plus à la profession médicale seule, mais est devenu une question nationale. Les Sénateurs le discutent. Ils ne considèrent pas seulement l'étendue et la nature chronique de la maladie, mais la possibilité de trouver pour cette calamité nationale un remède national.

Cong. Howard de l'Alabama. "Je prends Pe-ru-na depuis deux semaines, et m'en trouve beaucoup mieux. Je sens que ma grippe sera radicalement guérie. J'ai pris aussi pour la grippe, j'ai grand plaisir à recommander Pe-ru-na comme un excellent remède à tous ceux qui souffrent." Fort Payne, Ala.

Hon. Worthington du Congrès. "Je désire attester qu'ayant pris pendant quelque temps Pe-ru-na pour un catarrhe, je l'ai trouvé un excellent remède qui m'a fait plus de bien que tout ce que j'avais pris jusqu'alors. W. W. Sullivan, Oxford, Miss."

Le Sénateur McEnery des Etats-Unis. "L'Hon. S. D. McEnery, des Etats-Unis, sénateur de la Louisiane, dit ce qui suit de Pe-ru-na: "Pe-ru-na est un excellent tonique. J'en ai suffisamment fait usage pour pouvoir dire que je le crois ce que vous le représentez. S. D. McEnery, Nouvelle-Orléans, Louisiane."

Hon. W. B. Brownlow, du Congrès. "J'ai souffert pendant plusieurs années d'un catarrhe à l'estomac, et durant les douze derniers mois mon état fut très critique. On appela mon attention sur votre Pe-ru-na dont je commençai l'usage; et ma santé s'améliora sensiblement au bout de trois premiers jours. J'ai pris trois bouteilles de votre médicament, et je reste persuadé que je suis à peu près guéri, sinon entièrement. Avec le Pe-ru-na, j'ai pris votre Man-a-lin pour l'état bilieux; et le fort passage. Je considère le meilleur médicament que l'on puisse employer dans de tels cas. En ayant tant bénéficié moi-même je vous fais cette déclaration afin que d'autres puissent également en profiter. W. B. Brownlow, M. C. Jonesboro, Tenn."

Hon. Snover du Congrès. "J'ai trouvé Pe-ru-na un remède prompt et très efficace pour la toux persistante et ennuyeuse résultant des affections catarrhales. Horace G. Snover, Port Austin, Mich."

Paie supplémentaire aux employés des ministères. Washington, 31 mars.—Le secrétaire Long a recommandé au Congrès d'allouer un crédit pour le paiement aux employés du ministère de la marine du temps supplémentaire, pendant lequel ils ont travaillé du 1er janvier 1898 au 30 janvier 1899.

Cette demande est faite en conformité aux recommandations des secrétaires de la guerre et du trésor en faveur de leurs employés respectifs.

Le secrétaire d'état fera une recommandation semblable. Le secrétaire de la guerre a donné l'exemple dans cette question en appelant l'attention du Congrès sur le travail exceptionnel imposé aux employés du département de la guerre durant la guerre hispano-américaine par la nécessité de tenir les bureaux ouverts pendant près de vingt-quatre heures par jour.

On pense que le Congrès allouera un crédit convenable pour récompenser ces employés. Pour le département de la marine, on estime le crédit nécessaire à \$30,000.

Les épaves des navires de guerre espagnols. Washington, 31 mars.—L'attorney général Griggs a remis au secrétaire de la marine une opinion écrite établissant que le secrétaire du trésor a une autorité complète dans la façon de disposer des épaves des navires de guerre espagnols sur les côtes de l'île de Cuba.

Cette opinion de l'attorney général est d'une importance plus qu'ordinaire, car elle établit en principe la question de la juridiction sur le territoire en question. Elle est adressée au secrétaire de la marine et a trait à l'épave du navire de guerre espagnol Alfonso XIII coulé près de l'entrée du port de Mariel, dont les particuliers cherchent à s'emparer.

Mort de Monsignor Moran. Princeton, New Jersey, 31 mars.—Monsignor Thomas R. Moran, vicaire général du diocèse catholique de Trenton et recteur de l'église St-Paul est mort aujourd'hui d'une pneumonie. Il était tombé malade samedi dernier.

LE RECENSEMENT.

Washington, 31 mars.—Le directeur du recensement a nommé M. Aloé Bouchereau, de la Nouvelle-Orléans, agent-expert spécial pour recueillir les statistiques de l'industrie sucrière dans les Etats du Sud.

M. Charles Monroe, de l'Université Colomienne de Washington, est nommé agent expert pour les statistiques de l'industrie des produits chimiques.

Engagement à Mafelokop. Koonstadt, Etat libre d'Orange, 30 mars.—Le général Smuts a engagé aujourd'hui le combat avec les Anglais à Mafelokop, au sud de Brandford, et les a tenus en échec pendant six heures. Les Burghers se sont bien battus. Les pertes sont inconnues.

Le Raad de l'Etat libre d'Orange se réunira à Koonstadt le 2 avril.

Arrivée de navires de guerre anglais à Taku. Tien Tsin, Chine, 31 mars.—Le croiseur anglais de deuxième classe Hermione et le croiseur de troisième classe Briak sont arrivés à Taku.

Si jamais, par hasard, vous sentez un malaise, buvez l'eau d'Abita; vous serez vite guéri.

Visite prochaine de l'amiral Dewey à Nashville. Nashville, Tennessee, 31 mars.—L'amiral Dewey télégraphie aujourd'hui au maire Head qu'il arrivera à Nashville dans la soirée du 9 mai et qu'il y restera deux jours.

NOTRE DEPARTEMENT DE BEAUTE. Des Spécialités de Mme A. Ruppert.



La Beauté Pour Tous. Un Bienfait Pour Toutes les Femmes.

Les Remèdes de Mme A. Ruppert, dont la renommée s'étend au monde entier, SONT LES MEILLEURS.

OFFRE EXTRAORDINAIRE! D'Eau pour Blanchir la Peau, De Mme A. Ruppert \$1.65

CETTE OFFRE EST FAITE DE BONNE FOI ET CHACUN PEUT AVOIR UNE BOUTEILLE DE MERVEILLEUSE POUR BLANCHIR LA PEAU POUR \$1.65.

Le Savon pour le teint... Le Déodorant... Le Lait de Peau... Le Baume Égyptien... Les Produits de Peau.

DREYFOUS & CO., LTD. Le Magasin Populaire de Marchandises Sèches et de Nouveautés. 715-717-719 RUE DU CANAL.

Contre la CONSTIPATION. Purgatifs, Dépuratifs, Antispasmodiques. Exiger les véritables avec l'Étiquette de la Boîte.

Aucune ANÉMIE ne Résiste à l'HEMOGLOBINE de VON DESCHIENS. No cause ni Constipation ni Maux d'estomac.

HEMOGLOBINE de VON DESCHIENS. No cause ni Constipation ni Maux d'estomac. VON DESCHIENS.